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Bewerbung als stellvertretende Sprecherin für das Team der BAG Energie 

Liebe BAG Mitglieder, liebe Energieinteressierte, liebe Freundinnen und Freunde,  

hiermit möchte ich mich gerne auf eine Position im Sprecher*innenteam der BAG Energie bewerben. 

Seit ungefähr einem Jahr bin ich jetzt als Sprecherin in der LAG Energie Berlin-Brandenburg engagiert 

und ungefähr genauso lang in der BAG Energie dabei.  

In diesem ersten Jahr habe ich sehr viel gelernt darüber, wie Entscheidungsprozesse innerhalb unserer 

Gremien funktionieren und wie sich jeder einzelne von uns über alle Ebenen hinweg mit Themen, 

Positionen, Erfahrungen und Kompetenz in die interne Diskussionen einbringen und die interne 

Diskussion formen kann. Ich habe auch gelernt, welchen Unterschied es machen kann, wenn wir uns 

gut organisieren und die vorhandene Kompetenz und Diskussionsfreude für uns und für bessere 

Ergebnisse nutzen:  

Als Sprecherin auf Landesebene hatte und habe ich Spaß dabei, Themen zu finden, die die Mitglieder 

interessieren, Veranstaltungen zu organisieren, die Verbindung zu unserer Fraktion zu pflegen und 

den Austausch mit anderen AGs. Ich konnte, zusammen mit den anderen Sprechern, die aktive 

Beteiligung unserer Mitglieder an der Gestaltung des Wahlprogramms organisieren - Ideen 

einsammeln, aufbereiten und in das Wahlprogramm einspeisen, nachhalten. Wir haben hier als Team 

einiges erreicht.  

Ich habe eigene Themen, die ich wichtig finde: vor allem die Frage nach den Rahmenbedingungen für 

den Ausbau der Erneuerbaren und die Wertschöpfungsketten, die Kooperationen mit unseren 

europäischen und internationalen Partnern, Energiesicherheit, kreative Lösungen für Fachkräfteaus- 

und weiterbildung im Energiebereich, Kommunikation der Energiewende und – eng damit verknüpft – 

wie Land, Kommunen und Bürger von der Energiewende profitieren können, z.B. über Steuern und 

gute Arbeitsplätze.  

Aber vor allem sehe ich mich in der Rolle als Sprecherin als Sprachrohr und als Vermittler für EURE 

Interessen und Themen. Ich will helfen – zusammen mit einem tollen Team auf Bundesebene – diese 

Themen zu platzieren, den Austausch zu ermöglichen, Erfahrungen einzuspeisen oder auch Fragen zu 

beantworten. Die Verknüpfung von unseren BAG Themen mit den Anliegen anderer BAGs, 

insbesondere Wirtschaft und Finanzen, aber auch Umwelt und Naturschutz, liegt mir am Herzen. Ich 

glaube wir können hier tolle Synergien heben und uns gegenseitig unterstützen, wenn wir uns noch 

besser austauschen und verstehen. 



In den nächsten Jahren liegen viele wichtige Aufgaben vor uns. Ich möchte über die BAG auch die 

Wahlkämpfe in den Bundesländern und in Europa unterstützen, ich möchte den stabilen Link zwischen 

dem Energiefachwissen und grünen Positionen der Basis und unserer Fraktion und in der Regierung 

stärken. Ich möchte mit einem starken Sprecher*innenteam Veranstaltungen organisieren, die uns 

Grüne und die energiepolitischen Positionen der Grünen in den internen Diskussionen und auch in der 

Außenwahrnehmung stärken.  

Über mich 

Ich bin 42 Jahre alt, komme gebürtig aus Leipzig, bin Volkswirtin und Betriebswirtin und habe im 

Bereich Kommunalfinanzen promoviert. Zusammen mit meinem Mann, zwei Kindern und einem Hund 

wohne ich am Standrand von Potsdam.  

Seit über 15 Jahren bin ich im Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz tätig. Dort habe ich 

schon in vielen verschiedenen Positionen gearbeitet, unter anderem auch in der Industriepolitik oder 

in der Handelspolitik. Seit vier Jahren bin ich nun im Energiebereich dort tätig. Jeden Tag sehe ich bei 

meiner Arbeit wie wichtig es ist, dass wir unsere klimapolitischen, energiepolitischen Ideen und die 

sozialpolitischen Notwendigkeiten immer zusammen denken. Politik und Verwaltung haben da 

unterschiedliche Rollen. Durch meinen Einblick in beide Welten kann ich im Sprecher*innenteam der 

BAG einen Mehrwert schaffen.  

Über eure Stimme heute Abend würde ich mich sehr freuen. 

Eure Christine 


